



Biodiversité au jardin

Ecole Paul Bert ANGOULEME

Classe des CE1 / CE2 de Mme Mingot

Objectifs du projet :

Projet mené avec les 5 classes de l'école afin de prendre conscience de l'importance de la biodiversité et de mettre en place un jardin d'école.

Présentation du projet :

Les élèves ont suivi une progression de 4 séances autour des thèmes suivants : besoins des plantes, semis et suivi de croissance, rôle et reconnaissance des oiseaux, reproduction des plantes grâce aux fleurs, pollinisation, rôle des « petites bêtes » du jardin, construction d'abris à insectes, bilan des acquisitions, réduction des déchets et dégustation des productions potagères.



Expériences sur les besoins des végétaux et bilan avec Katia.



Lors de la première séance à Bourgines : écoute des oiseaux avec des amplificateurs de son, une vraie découverte !



Les semis dans le jardin de l'école durant l'hiver.



Biodiversité au jardin



Adeline nous a accompagnés tout au long de ce projet pour acquérir des connaissances et prendre soin de notre jardin.

Bilan de l'année et prolongements (en quoi ce projet va permettre la mise en œuvre au sein de l'école, d'actions pérennes en faveur de l'environnement) :

Le bilan est très positif. Les élèves ont acquis beaucoup de connaissances et ont pu restituer cela lors du bilan.

Le jardin de l'école est une vraie réussite : légumes, baies, fleurs... y poussent désormais. Il a été aménagé pour accueillir les oiseaux et les insectes amis du jardin.

La classe a prolongé le travail par des lectures et recherches, la création d'un « arbre aux oiseaux » par le dessin, la mise en place d'un élevage d'escargots, la création d'un cahier multimédia sur l'ENT de l'école et la rédaction d'articles dans le blog.

Les élèves se sont engagés à poursuivre les soins au jardin et la classe souhaite en particulier planter des arbres fruitiers. La demande sera faite en Conseil des Délégués.



Voyage au cœur de la pollinisation avec l'atelier où l'on devient une abeille ou un papillon.



Au plus près du sujet dans le jardin de l'école : apprendre à regarder ce qui est sous nos pieds...



Implication forte des élèves dans le projet avec les nombreux ateliers pratiques proposés.